

Petro: “El ELN escogió el camino de la guerra y guerra tendrá”

● El presidente de Colombia, Gustavo Petro, aseguró que la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) se está transformando en una organización “narcoarmada” y que ante la ofensiva que ha emprendido en el Catatumbo contra una disidencia de las FARC que ha dejado más de 80 muertos, “guerra tendrá”.

“El ELN escogió el camino de la guerra y guerra tendrá. Nosotros, el Gobierno, estamos al lado del pueblo”, dijo Petro en X donde añadió que “le corresponde al Ejército actual, el Ejército de la Constitución, salvar y proteger a la población

del Catatumbo del ELN, su asesino”.

Se trata desde el primer pronunciamiento del presidente desde que el viernes anunciara la suspensión de los diálogos del paz con el ELN por los “crímenes de guerra” que estaba cometiendo en el Catatumbo.

Los enfrentamientos en esa región con una disidencia de las FARC han dejado unos 80 muertos, más de 20 heridos y más de 11.000 personas desplazadas, principalmente hacia las cabeceras urbanas de Cúcuta, Ocaña y Tibú, ciudades de Norte de Santander, departamento al que pertenece el Catatumbo.

“Lo sucedido en el Catatumbo no es sino una demostración más del tránsito de las guerrillas insurgentes hacia las organizaciones narcoarmadas”, añadió Petro. ☞